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Дорогие женщины! 
Поздравляю вас с весенним праздником! 

Желаю вам и вашим близким, здоровья и благополучия, знаю, 
что ваша мудрость поможет нам сохранить и сделать лучше 

наш любимый город!
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СПАСТИ ЖКХ  
города Чудово

Жилищно-коммунальное хозяйство 
(ЖКХ) в городе Чудово находится в 
критическом состоянии. Многие жите-
ли города полагают, что ничего изме-
нить невозможно и хуже уже не будет. 
Это заблуждение. Можно вспомнить 
известную фразу: «Когда мы упали на 
дно, снизу постучали». 

Самая острая проблема в го-
роде связана с теплоснабжением, 
водоснабжением и водоотведе-
нием. Бюджет города на 2013 год со-
ставляет более 130 миллионов рублей. 
Почти половина бюджетных средств 
расходуется на ЖКХ. Основная часть 
выплат приходится на возмещение 
разницы в тарифах от предоставления 
услуг населению по отоплению, во-
доснабжению и водоотведению. При 
этом тарифы для населения за указан-
ные услуги также являются очень вы-
сокими. Ряд авторитетных экспертов 
утверждает, что средняя стоимость 
1 Гкалл тепла не должна превышать 
500-600 рублей. В Чудове экономиче-
ски обоснованная стоимость 1 Гкалл в 
четыре раза выше.  

Оборудование в котельных из-
ношено на 80 и более процентов, на-
ходится на технологическом уровне 
середины прошлого века. Одна из ко-
тельных города до сегодняшнего дня 
отапливается углём! 

Современные технологии развитых 
стран предполагают комбинированный 
режим выработки тепловой и элек-
трической энергии. В данном случае 
тепловая энергия является побочным 
продуктом и расходуется на нужды 
отопления. При комбинированной схе-
ме при затрате 1 кубического метра 
газа можно получить в несколько раз 
больше энергии. В иных случаях пере-
ходят к индивидуальным схемам ото-
пления и подогрева воды. Современ-
ное отопительное оборудование легко 
устанавливается в жилых помещениях 
и является безопасным в эксплуатации.

В Чудове предельно изношены те-
плотрассы, происходят огромные поте-
ри на этапе транспортировки тепловой 
энергии. И в многоквартирных домах 
без капитального ремонта потери теп-
ла существенные (старые окна, щели 
в стенах и т.п.). Десятки миллионов 
рублей ежегодно выбрасываются в 
воздух за счет неэффективности ко-
тельных и высоких тепловых потерь. 
С каждым годом ситуация становится 
только хуже. В городском бюджете не 
остается средств на ремонт дорог, уча-
стие в финансировании работ по ка-
питальному ремонту домов, решение 
социальных проблем.

Правительством Российской Феде-
рации создан фонд содействия рефор-
мированию ЖКХ. Фонд работает недо-
статочно прозрачно, воспользоваться 
его помощью сложно. Установлен пе-
речень требований, которому должен 
соответствовать наш город для полу-
чения федеральных средств. Сегодня 
в городе далеко не все требования вы-
полнены. Но эту задачу можно и нужно 
решать. Дорогу осилит идущий.

 С 2014 года фонд ЖКХ впервые 
получит право финансировать рабо-
ты по модернизации коммунальной 
инфраструктуры. Для нашего города 
приоткрывается возможность модер-
низировать всю систему производства 
и транспортировки тепловой энергии. 
От решения данной задачи зависит бу-
дущее города. 

Необходимо подготовить на-
учно обоснованную программу 
модернизации системы тепло-

снабжении с учетом применения 
самых современных технологий 
и оборудования. Без разработки та-
кой программы невозможно обращать-
ся на федеральный и региональный 
уровень за получением финансовой 
поддержки. В случае моего избрания 
Главой города Чудово данная задача 
станет одной из первоочередных. 

Большое количество проблем 
связано с капитальным ремонтом 
домов. Статья 16 Закона о привати-
зации жилого фонда сохраняет от-
ветственность государства за ранее 
невыполненный капитальный ремонт. 
Федеральные, региональные и мест-
ные власти не имеют права в одно-
стороннем порядке устраняться от 
решения данной проблемы. Мини-
мум 50 % от стоимости работ долж-
но финансировать государство. При 
поддержке юристов и экспертов я 
намерена помочь жителям отстоять 
право на государственную поддерж-
ку при проведении ремонта, в том 
числе с помощью обращений в суд. 
В случае моего избрания будет 
проведена оценка технического 
состояния всех многоквартирных 
домов в городе и установлена ре-
альная потребность в проведении 
ремонтных работ. 

С 2014 года в соответствии с по-
правками в Жилищный кодекс будет 
введена обязательная плата за капи-
тальный ремонт. Согласно новой ре-
дакции закона собственники имеют 
право принять решение о перечисле-
нии взносов на капитальный ремонт 
на специальный счет многоквартир-
ного дома. Таким образом, собствен-
ники получили право не перечислять 
средства региональному оператору 
капитального ремонта и сохранить 
их для нужд собственного дома. Про-
контролировать работу регионального 
оператора капитального ремонта бу-
дет невозможно. Но для принятия аль-
тернативного решения требуется Ваша 
активность и ответственность. 

Много жалоб поступает от жите-
лей на деятельность управляющих 
организаций. В большинстве случаев 
качество услуг по содержанию и теку-
щему ремонту домов крайне низкое. 
Управляющие компании в той или 
иной степени связаны с местными 
властями и не зависят от нашего мне-
ния. Системным ответом на данную 
проблему является развитие конку-
ренции. В эту сферу должен придти 
малый бизнес и на равных конкури-
ровать за право управлять нашими 
домами. В мире нет иных способов 

повышения качества предоставляе-
мых услуг. Кроме того, Глава города 
наделен правом осуществления му-
ниципального жилищного контроля. 
Конкуренция не означает вседозво-
ленность и отсутствие государствен-
ного и муниципального контроля. 
Деятельность управляющих органи-
заций должна быть прозрачной, дол-
жен быть представлен подробный от-
чет о расходовании наших средств.

Комитет по ценовой и тарифной по-
литике Новгородской области устано-
вил необоснованно высокие нормативы 
потребления электроэнергии и горячей 
воды. Прежде всего, это касается нор-
мативов на общедомовые нужды. Ни-
какого обоснования не опубликовано. 
Ссылки на постановления федерально-
го Правительства не являются убеди-
тельными и точными. В ближайшие 
дни мною будут инициированы 
обращению в Государственную 
жилищную инспекцию и прокура-
туру с требованием о проведении 
проверки обоснованности уста-
новленных нормативов. 

21 февраля 2013 года Правитель-
ство Российской Федерации приняло 
никем не замеченное постановление 
№ 146. Постановлением установлен 
предельный размер платы граждан за 
жилищно-коммунальные услуги и ка-
питальный ремонт в расчете на 1 ква-
дратный метр. К примеру, в Псков-
ской области установлена плата в 
размере 74 рублей, в Вологодской об-
ласти 84,5. А в родной нам Новгород-
ской области 143,4 рубля. К 2015 году 
планируют увеличить плату до 165 
рублей в месяц за квадратный метр. 
Еще планируют взимать 8 рублей за 
капитальный ремонт каждого ква-
дратного метра. Более высокая плата 
установлена только в Дальневосточ-
ном федеральном округе (Камчатка, 
Чукотка, Сахалинская область). Та-
ким образом, чиновникам областного 
правительства разрешили повышать 
плату за услуги ЖКХ и фактически 
игнорировать поручения Президента 
о недопустимости роста платы более 
6 % в год. 

Изменения в ЖКХ невозможны 
без активной позиции жителей и 
пересмотра подходов к управле-
нию городом. Мы должны перело-
мить апатию, поверить в собственные 
силы и вместе сделать наш город кра-
сивым и удобным для жизни. 

Елена Скородумова
Благодарю за помощь в подготовки статьи  

Семена Бурда Семена Бурда – эксперта  
по вопросам ЖКХ

ИНФОРМАцИОННыЙ БюЛЛЕТЕНь ПАРТИИ «ЯБЛОКО»

Поэзия
автор: Елена Скородумова

Я обожаю желтые цветы:
Тюльпаны, хризантемы и мимозы –
И даже чопорные розы,
Что полны первозданной красоты. 
На их прозрачных лепестках
Любви счастливой отраженье
И сумасшедшее прозренье,
Как в тех, булгаковских цветах…

*****
Поверьте мне, слова имеют форму,
Чудесный запах и красивый цвет
И излучают столь волшебный свет
И неожиданно подкатывают к горлу...

Вот, потому не можем мы молчать.
Поверьте мне, слова должны 
звучать!
В людские души, непременно,
Слова должны стучать…

*****
Как звучит аромат?
Ты откроешь парфюма флакончик
И услышишь аккорд,
Что пронзителен будет и свеж.
Снова вспомнишь весну,
Ленинградские белые ночи
И подует в лицо ветер добрых 
надежд.

Или может тебя вдруг окутает
Тканью восточной.
Тишину коридоров гарема
Ты услышишь вокруг.
Зацветет нежный персик
Чарующей ночью
И рассыплются юные звезды
Звонким смехом подруг.
Все мы запахов слышим аккорды
Флакон открывая...
Только вот, как звучит аромат
Мы, увы, никогда не узнаем.

*****
Февраль заметает метелями,
Но все же звенит капелями.
Что поделаешь, месяц контрастов!
Но именно это прекрасно!!!

*****
Я летаю во сне
Над землей голубой!
Вы не верите мне?
Я возьму вас с собой

Вы раскинете руки,
Вы взлетите, как птицы.
Это вовсе не страшно,
Полетели со мной!

С вами будут лишь птицы
И облака,
А под вами поля
И луга, и река.
Даль...
И полетам, полетам
Не будет конца.....
Что? У вас бессонница?
Жаль.

*****
Была зима, метель мела
И вьюга выла.
В окошко круглая луна
Мое светила.
А я была совсем одна
И дни считала,
Когда родится человек –
Мое начало.
И в день 30-й января
В 12.20
Ты появилась, говоря –
Мамуля, здравствуй!!!
Частичка сердца моего,
И кровь, и плоть...
Я в день рожденья твоего
Родилась вновь.



Говорят, где родился, там и при-
годился. Очень часто люди, узнав, 
что я родилась в Тверской области, 
говорят: «А ты – не местная». 

Хочу развеять этот миф. Все про-
сто, до банального. Моя мама, как 
и очень многие женщины, уехала в 
декретный отпуск на родину. Весна. 
В деревне лишние руки всегда нуж-
ны, тем более – что дед погиб еще 
в финскую кампанию. Но декретный 
отпуск в то время был короток, и 
уже летом мама вернулась – надо 
было выходить на работу. 

Жили мы в поселке Краснофар-
форном. Родители работали на 
заводе. Обычная рабочая семья. 
Отец – Семенов Михаил Ивано-
вич много лет трудился на заводе 
«Красный Фарфорист». Последние 
годы перед выходом на пенсию 
работал на заводе «Энергомаш». 
Обычный слесарь, у которого были 
золотые руки. Мама – Куприянова 
Галина Ивановна приехала В Чу-
довский район после окончания 
ремесленного училища в Конаково. 
И всю жизнь работала живописцем 
на заводе «Красный Фарфорист». 
Участвовала в восстановлении за-
вода и поселка. Именно они научи-
ли меня быть принципиальной, бо-
роться с несправедливостью.

Детский сад, потом школа. Она 
тогда казалась огромной. Гулкие 
коридоры, светлые классы, тре-
бовательные, но добрые учителя. 
Первая учительница – Солдатова 
Клавдия Алексеевна. Сколько сил 
и любви она отдала нам. Для нас 
школа была вторым домом. Спор-
тивные секции, кружки по интере-
сам, пионерские дела. Наша класс-
ная мама – Большакова Евдокия 
Федоровна. Именно она научила 
нас быть честными в любых начи-
наниях, помогать друг другу, бе-
режно относиться к ветеранам. 

Но школьные годы чудесные про-
летают быстро. А нам очень хочет-
ся скорее стать взрослыми. Это 
потом мы с ностальгией вспоми-
наем детские годы. Вот и я реши-
ла, что после восьмого класса мне 
непременно надо ехать учиться в 
Ленинград. Он завораживал кра-
сотой музеев, манил шумом город-
ских улиц. Экзамены были сданы 
успешно, и в сентябре 1975 года 
Ленинградский финансовый тех-
никум распахнул двери для меня 
и многих моих сверстниц. Учиться 
было интересно. Хотя, по правде 
сказать, первые месяцы давались 
с трудом. Зато потом мы могли 
спорить о госбюджете и госдохо-
дах, анализировать хозяйственную 
деятельность предприятий и орга-
низаций. И нам это нравилось. Мы 

сами себе казались ужасно умными 
– восемнадцатилетние девчонки с 
дипломами финансистов. Когда 
встал вопрос – куда поехать рабо-
тать - сомнений не было, конечно 
в Чудово. И желание совпало с 
возможностями. Меня приняли на 
работу в финансовый отдел Чудов-
ского райисполкома. Работа была 
сложной и интересной – счетные 
проверки, анализ деятельности 
сельхозпредприятий нашего рай-
она. До сих пор, с огромным чув-
ством благодарности, вспоминаю 
своих наставников – Матросенкову 
Галину Васильевну, Иванова Ана-
толия Ивановича, Белову Вален-
тину Ивановну, Майорову Тамару 
Павловну. Именно они помогли 
мне научиться применять получен-
ные знания на практике, находить 
правильные решения сложных 
жизненных задач, быть честной и 
принципиальной. 

Но трудно молодости усидеть на 
месте. А в Чудове строилось новое 
предприятие «Невский завод». В 
нашем городе, наверное, каждый 
второй в то или иное время тру-
дился на заводе «Энергомаш». 
Моя жизнь была связана с заводом 
14 лет. Срок немалый. Начинала 
работать экономистом в паросило-
вом цехе, а поступив на учёбу в По-
литехнический институт, перешла 
на работу в группу промышленной 
электроники наладчиком, потом 
инженером. Нам молодым было 
все интересно. Мы организовыва-
ли конкурсы профмастерства и ве-
чера отдыха, субботники и турпо-
ходы, спортивные соревнования и 
новогодние праздники. Работали и 
взрослели вместе с предприятием.  

1985 год знаменателен для меня 
рождением дочери. В 1990-е, кото-
рые называют лихими, наше пред-
приятие становится арендным, а 
потом и вовсе самостоятельным.  И 
снова у меня в судьбе, пусть и не 
совсем крутой, но перелом – пере-
хожу на работу в бухгалтерию, 
опыт, приобретенный в райфинот-
деле помогает быстро разобраться 
в делах, и спустя некоторое время 
в 1992 году меня назначают глав-
ным бухгалтером, а затем – на-
чальником финансовой службы за-
вода. Работать было не просто, но 
благодаря грамотному руководству 
директора Зуева Виктора Яковле-
вича, и самоотверженному труду 
специалистов и рабочих предпри-
ятие удалось сохранить. И сейчас 
завод работает, внося свой вклад в 
экономику нашего города. 

В 1994 году чудовский предприни-
матель Александров Владимир Се-
менович пригласил меня на работу 
в созданную им организацию, кото-
рую назвал «Оскуй». Менялась стра-

на, менялись и 
мы. ТОО «Оскуй» зани-
малось производством 
хлеба, торговлей, об-
щественным питанием. 
Много сил приложили 
работники и сам ру-
ководитель для созда-
ния материальной базы 
предприятия, его раз-
вития. Но конкурентная 
борьба была жесткой и 
в силу сложившихся об-
стоятельств семья Алек-
сандровых уехала из го-
рода.

 А в 1995 году устра-
иваюсь на работу в на-
логовую инспекцию по 
Чудовскому району в от-
дел выездных проверок 
юридических лиц. Но проработа-
ла не долго – на семейном совете 
было принято решение о переезде 
в город Ржев Тверской области.  
На новом месте пришлось трудно. 
Да и кто из чудовцев может похва-
статься легкой жизнью в те годы. 
Поработать пришлось на разных 
предприятиях, зато я приобрета-
ла опыт, изучала новые методы и 
формы работы, бухгалтерские про-
граммы. 

При городской газете был лите-
ратурный клуб «Истоки». Там со-
бирались люди, пишущие стихи и 
рассказы, любящие литературу. 
Именно там я нашла настоящих 
друзей. Мои стихи печатались в го-
родской газете. И даже в чудовской 
«Родине». Я благодарна работни-
кам редакции газеты за то, что они 
мне прислали номера, в которых 
публиковались моя поэзия.

Время шло, дочь взрослела. 
Очень хотелось дать ей достойное 
образование. И тут появилась воз-
можность поехать на работу в Мо-
скву. Вот так и получилось, что с 
2004 по 2011 я трудилась в москов-
ской организации по сертификации 
подъемно-транспортного оборудо-
вания. Сначала главным бухгалте-
ром, а потом заместителем дирек-

тора по экономике. В 2007 году мы 
решили вернуться в Чудово. Здесь 
живет моя мама, которой уже не-
мало лет и помощь ей может потре-
боваться в любой момент. 

Дочь выросла. Сначала закончила 
Ржевский машиностроительный тех-
никум, потом МАТИ, вышла замуж, а 
в 2010 году у меня появился замеча-
тельный внук Мишутка.

Именно с рождением внука и 
окрепло во мне жгучее желание из-
менить жизнь в нашем с вами горо-
де. Ведь то, каким мы оставим его 
потомкам, зависит от нас. А начи-
нать можно с малых дел – украсить 
свой дом, двор, улицу. Так, в про-
шлом году мы с соседями приняли 
участие в общегородском конкурсе 
на лучшую придомовую террито-
рию. Наши труды были вознаграж-
дены победой – мы заняли тогда 
одно из призовых мест! 

В 2010 году я вступила в партию 
«ЯБЛОКО». Ещё с 1990-х гг. я была 
сторонником Григория Явлинского, 
всегда голосовала за него и за пар-
тию «ЯБЛОКО» на выборах. Идеа-
лы этой партии, основанные на та-
ких понятиях, как справедливость, 
честность, достоинство человека, 
уважение и нравственность, всегда 
были мне близки и понятны.

В 2011 году я приняла участие в 
выборах в Государственную Думу 
РФ в качестве кандидата в депута-
ты. Эту кампанию можно считать 
моим боевым крещением в поли-
тике, тогда уже появилось оформ-
ленное решение применить свои 
знания, навыки и убеждения в ре-
альной работе на благо родного 
города. И вот, уже в 2013 году я 
получила возможность заявить о 
себе, как о будущем мэре Чудова, 
возможно, впервые в современной 
истории нашего города, без преуве-
личения, народном мэре! 

3ИНФОРМАцИОННыЙ БюЛЛЕТЕНь ПАРТИИ «ЯБЛОКО»

Моя история
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Выдающийся градоначальник
Чудово – город небольшой. Совсем 

рядом с нами – такие города, как Ве-
ликий Новгород и целый мегаполис 
– Санкт-Петербург. Но как принято 
считать, что в России изменения начи-
наются с Петербурга, то и про малень-
кого соседа северной столицы можно 
порассуждать, как о месте, с которо-
го могут начаться преобразования во 
всей Новгородской области.

Любой горожанин скажет вам, что 
в главе города он хотел бы видеть, 
прежде всего, человека – не чинов-
ника, который перемещается с одной 
сытой должности на другую – и так 
– до пенсии, а небезразличного чело-
века, для которого важна не карьера 
и ранги, а комфорт и благосостояние 
тех, кто живёт с ним рядом. Притом, 
комфорт, прежде всего, душевный. 

Говоря о таком главе города, хо-
чется назвать его – выдающимся. И 
правда, на фоне однотипных безли-
ких мэров, депутатов, всевозможных 
глав и их заместителей может вдруг 
появиться Личность – не выдающаяся 
своими связями и деньгами, а ценная 
своим целостным отношением к миру 
вокруг – к своей маленькой, но такой 
важной среде обитания. Для нас этим 
миром является Чудово. И очень хо-
чется, чтобы он таковым и оставался. 
Чтобы именно здесь хотелось растить 
детей, нянчить внуков и отдыхать в 
доброй старости.

Всегда, ставя перед собой благо-
родные цели, мы находим для себя 
какие-то ориентиры, хорошие приме-
ры для подражания.А есть ли в совре-
менной истории такие примеры - мэ-
ров, повёрнувшихся лицом к людям?

Не самый маленький город мира, 
а скорее – крупнейший мировой ме-
гаполис, столица мира – Нью-Йорк. 
Преуспевающий бизнесмен Майкл 
Блумберг, основатель информацион-
ного агентства Bloomberg, став мэром 
Нью-Йорка, взял город, как говорят, в 
«ежовые рукавицы». Начал он с того, 
что пересел из огромного личного ка-
бинета в общий для него и подчинён-
ных офис, разделённый перегородка-
ми. 

Основным принципом, которым 
руководствовался Майкл, работавший 
мэром три срока подряд, было ува-
жение к человеку. И это выразилось, 
например, в закрытии для личного 
автотранспорта многих перегружен-
ных машинами участков центральных 
улиц города , в развитии и улучше-
нии системы общественного транс-
порта. Сейчас большинство жителей 
Нью-Йорка пользуются автобусами и 
метро. Жители города, также, благо-
дарят своего мэра за обширную сеть 
велодорожек – дополнительно было 
построено более 250 км велопутей. 
Блумберг ввёл запрет на курение в 
общественных местах (организовав 
специально отведённые для курения 
места). 

Весьма примечательна и достойна 
подражания система коммуникации 
жителей города и администрации. 
Была создана единая линия жалоб и 
предложений, на которую можно по-
звонить по номеру 311. 

Также, Майкл Блумберг стал од-
ним из первых мэров современности, 
который руководствовался идеологи-
ей полной прозрачности и честности 

работы мэрии. На вопрос о том, бу-
дет ли новый стадион на Манхеттене 
приносить деньги, Блумберг ответил: 
«Это вложение в будущее, но без га-
рантированного дохода».

Вообще, о работе мэра Майкл 
Блумберг сказал так: «Это лучшая 
работа на земле. Нет другого поста в 
правительстве, где причины и след-
ствия были бы так тесно связаны, где 
можно было бы менять каждый день 
жизни разных людей различными спо-
собами. Это настоящий вызов!»

А вот, ещё один замечательный 
пример, который даже ближе к чудов-
ской истории. Мэр канадского горо-
да Миссиссоги - Хейзел Маккаллион. 
Вступила в должность мэра города в 
1978 г., и в свои 89 продолжает слу-
жить на благо горожан. 

Благодаря правильному распре-
делению средств, город был избав-
лен от долгов и дыр в бюджете, был 
отменён налог на имущество, актив-
но развивались велосипедные пути, 
общественный транспорт, а с 2003 
г. открылся единый веб-портал eCity, 
через который можно устроиться на 
работу, застраховаться, купить транс-
портные билеты или оплатить штраф. 

Город с 1978 года не одалживал 
денег у государства. 

Хейзел пережила правление вось-
ми премьер-министров страны. Сама 
живёт в деревне и на работу ездит 
на стареньком «Форде». Двор от сне-
га убирает сама (муж давно умер), 
да ещё и соседям помогает в уборке. 
Никакой прислуги мэр МакКаллион не 
имела никогда – со всеми домашними 
делами она всегда справлялась сама.

Город, который возглавляет го-
спожа МакКаллион, конечно, сильно 
отличается от небольшого Чудова. Но 
кто мог поверить, что из маленькой 
деревни Стритсвилл вырастет огром-
ный город. А ведь, происходит Хейзел 
из бедной многодетной семьи. Всего 
в жизни личной и жизни города она 
добилась исключительно своим кро-
потливым трудом и настойчивостью. 

А за все годы правления Хейзел 
МакКалион население города удвои-
лось.

Возможно ли чудо в Чудове? 
Не само ли название нашего города 
будто намекает на такой редкий шанс 
– выбрать своим мэром настоящего 
человека, настоящую женщину – тру-
женицу? 

Начнём изменения на древней 
Новгородской земле с Чудова? 

Полномочий и обязанностей хва-
тит. Работать только нужно. А это 
Елена Михайловна Скородумова де-
лать умеет!

Уже сегодня мы использова-
ли лучший мировой опыт лучших 
градоначальников и открываем 
«Горячую линию» Елены Скоро-
думовой – специальный номер, 
на который может позвонить и 
задать вопрос, высказать по-
желания и наказы кандидату на 
пост мэра любой чудовец.

Пожалуйста, звоните 
с 10 до 19 ежедневно 
по номеру: 
+7 (951) 727-79-08

«Разделённый город»
Жители города Чудово некоторое 

время назад столкнулись с общегород-
ской проблемой так называемого «раз-
деления города» - с тех пор, как был 
демонтирован старый мост - надзем-
ный переход над железнодорожными 
путями, соединявший улицы Оплесни-
на с улицей Губина - и возведён но-
вый, высотой с четырёхэтажный дом 
путепровод со множеством пандусов и 
лестниц. Появление нового надземно-
го путепровода со стенами из плекси-
гласа связано с тем, что с 31.10.2010 
скоростные поезда «Сапсан» следуют 
с остановкой в г. Чудово. Новый про-
зрачный мост призван, на первый 
взгляд, обеспечить безопасность пе-
шеходов. Но!

Преодолеть такой инженерный 
монстр старикам, детям и людям с 
ограниченными возможностями весь-
ма непросто. Зачастую чудовцы про-
сто-напросто игнорируют новый над-
земный переход и переходят в другую 
часть города через железнодорожные 
пути. Что, безусловно, является огром-
ным риском для жизни!

Закрыт был и другой переход - по 
улице Октябрьской на улицу Лермон-
това. Люди преклонного возраста, 
женщины с детьми в колясках пользо-
вались именно этим переходом, пока 
его не закрыли. А для многих этот путь 
был единственно удобным - ведь из 
одной части города в другую можно 
было перейти за десять минут. Сейчас 
же, благодаря «модернизации», время 
пути через железную дорогу увеличи-
лось практически в два раза.

Чудовцы, посещающие местную 
церковь, вынуждены переходить ж/д 

пути там, где это опасно, в местах, где 
нет никаких ограничений.

Новый надземный переход, состо-
ящий из 7 лестничных пролётов и 19 
пролётов пандусов, пожилым людям не 
одолеть. А в вечернее и ночное время 
переход становится местом обитания 
криминально настроенной молодёжи и 
лиц без определённого места житель-
ства - поэтому многие жители Чудова 
опасаются ходить по новому мосту - 
надземному переходу.

А так комментируют ситуацию с пу-
тепроводом в городе сами чудовцы:

«Местные жители боятся ходить по 
этому мосту. Чтобы перейти на другую 
часть города, бабушки едут одну оста-

новку на рейсовом автобусе, лишь бы 
по мосту не ходить».

Для мам с колясками и для тех, 
кому трудно подниматься, а потом - 
спускаться с такой высокой конструк-
ции, удобнее был бы, скорее, подзем-
ный переход.

Но и для существующего наземного 
перехода можно найти решение - для 
удобства и сокращения времени пере-
мещения по переходу можно было бы 
установить лифты, а сохранность обо-
рудования и соблюдение общественно-
го порядка на объекте могли бы обе-
спечить сотрудники охраны РЖД.

Важно - предложить чудовцам 
альтернативу, такой переход, кото-

рый не создавал бы дополнительных 
трудностей.

Возможно, одной из мер, карди-
нально решающих серьёзную проблему 
пересечения железнодорожных путей в 
городе могла бы стать организация спе-
циального автобуса для тех, кому труд-
но пользоваться новым путепроводом – 
хотя бы работающего в часы-пик.

А строительство нового моста - пу-
тепровода состоялось без учёта мне-
ния горожан. Никаких публичных об-
щественных слушаний!

Ради сохранения здоровья и жизни 
чудовцев этот вопрос нельзя оставить 
без внимания.

Как глава города Елена Михайлов-
на будет непременно руководствовать-
ся такими положениями Устава Чудов-
ского городского поселения:

Глава Чудовского городского 
поселения как Глава Администра-
ции Чудовского городского посе-
ления осуществляет следующие 
полномочия:

– обеспечивает разработку предло-
жений, программ, проектов решений, 
вносимых на рассмотрение и утверж-
дение Совета депутатов Чудовского 
городского поселения;

– рассматривает и учитывает в сво-
ей деятельности предложения органов 
территориального общественного са-
моуправления;

Таким образом, проблема «раз-
делённого города», уже актив-
но обсуждаемая в обществе, мэ-
ром города Еленой Скородумовой  
будет внесена на рассмотрение  
Совета депутатов Чудова, а также 
на другие уровни власти.


